

Program Padat Karya di Banjarbaru Hampir Rampung, Serap Ratusan Tenaga Kerja



<https://banjarmasin.tribunnews.com/2020/08/26/warga-kabupaten-batola-terdampak-covid-19-dapat-bantuan-tunai-dan-semako-hibah>

Pengerjaan Program Padat Karya Bidang Cipta Karya Dinas PUPR Kota Banjarbaru, Kalimantan Selatan, sudah hampir rampung dan tinggal penyelesaian akhir. Untuk pekerjaan di Bidang Cipta Karya ini, yakni pengerjaan drainase lingkungan untuk 20 kelurahan, dengan anggarannya mencapai Rp 4 miliar. Pelaksanaan Program Padat Karya ini bekerja sama dengan Lembaga Perbedayaan Masyarakat (LPM) di masing-masing kelurahan.

Kabid Cipta Karya Dinas PUPR Banjarbaru, Abdussamad, mengatakan kepada Banjarmasinpost.co.id, untuk program padat karya sudah bisa dikatakan hampir rampung. Disebutkannya, untuk kemajuan pengerjaan sudah lebih dari 90 persen dan tinggal penyelesaian akhir. Situasi hujan yang sering mengguyur Kota Banjarbaru, dikatakannya, memang sempat menjadi kendala saat pengerjaan Program Padat Karya. Setiap kelurahan, dikatakan Samad, ada belasan tenaga kerja yang melakukan pengerjaan drainase lingkungan.

Cukup banyak warga yang terlibat dalam Program Padat Karya ini. Bila ditotal, untuk seluruh Kelurahan di Banjarbaru menyerap ratusan tenaga kerja. Dengan menyerap banyak tenaga kerja, diharapkan akan bisa meningkatkan ekonomi masyarakat di Kota Banjarbaru yang terdampak akibat pandemi Covid-19.

(<https://banjarmasin.tribunnews.com/2020/12/26/program-padat-karya-di-banjarbaru-hampir-rampung-serap-ratusan-tenaga-kerja>)

Pengerjaan Program Padat Karya Bidang Cipta Karya Dinas PUPR Kota Banjarbaru, Kalimantan Selatan, sudah hampir rampung dan tinggal penyelesaian akhir. Untuk pekerjaan di

Bidang Cipta Karya ini, yakni pengerjaan drainase lingkungan untuk 20 kelurahan, dengan anggarannya mencapai Rp 4 miliar. Pelaksanaan Program Padat Karya ini bekerja sama dengan Lembaga Perbedayaan Masyarakat (LPM) di masing-masing kelurahan. Kabid Cipta Karya Dinas PUPR Banjarbaru, Abdussamad, untuk program padat karya sudah bisa dikatakan hampir rampung.

Cukup banyak warga yang terlibat dalam Program Padat Karya ini. Bila ditotal, untuk seluruh Kelurahan di kotabaru menyerap ratusan tenaga kerja. Dengan menyerap banyak tenaga kerja, diharapkan akan bisa meningkatkan ekonomi masyarakat di Kota Banjarbaru yang terdampak akibat pandemi Covid-19.

(Sumber <https://baritokualakab.go.id/2020/08/26/noormilyani-salurkan-bantuan-semako-tahap-5/>)

Sumber Berita:

1. Sumber <https://banjarmasin.tribunnews.com>, *Program Padat Karya di Banjarbaru Hampir Rampung, Serap Ratusan Tenaga Kerja*, 27 Desember 2020, 13.25 WITA.
2. <https://baritokualakab.go.id>, *Serap Ratusan Tenaga Kerja, Program Padat Karya di Banjarbaru Hampir Rampung*, 27 Desember 2020, 13.25 WITA.

Catatan:

Padat karya

Padat karya merupakan kegiatan pembangunan yang lebih banyak menggunakan tenaga manusia jika dibandingkan dengan tenaga mesin. Tujuan utama dari program padat karya adalah untuk membuka lapangan kerja bagi masyarakat, terutama yang mengalami kehilangan penghasilan atau pekerjaan tetap.